



えんだより



2024年7月1日

きらきら保育園

ホールの大きなササ飾り。もう、ご覧になりましたか？

笹飾りのご協力ありがとうございました。たくさんの飾りがつきとても素晴らしい笹飾りになりました。みんなの短冊にはそれぞれの願い事が書かれていて見るだけで楽しくなります。七夕はもともと中国の行事が奈良時代に伝わったのが始まりだそうです。織り姫と彦星が一年に一度、7月7日に天の川を越えて会うことができるという日。雨が降ってしまうことが多い七夕ですが、今年は織り姫と彦星は会うことができるでしょうか…？



6月に下京幼児交通事故防止対策連絡会の会議に参加してきました。幼児交通事故件数は毎年減少傾向にとの報告でしたが、近年は自転車、車の事故の減少はあまり見られないそうです。努力義務となりますが、自転車乗車時のヘルメット着用は安全確保の上でかなり効果があるそうです。お子さんだけでなく、保護者の方の着用をお勧めされていました。

★おねがい★

●土曜保育の利用についてのお願い。
土曜保育は本来、お仕事、通院、就学されている方が利用をお願いしております。保護者の方のどちらかがお休みの場合はご利用をお控えください。



●職場の夏季休暇について
8月は保育士の研修が集中するシーズンです。できる限り研修に参加し新しい知識を身に着けたり保育士のリフレッシュ休暇取得の為、お仕事のお休みの時はご協力をお願いします。毎年ですが・・・利用予定数が多く、研修、保育士のリフレッシュ休暇を取らず出勤しておりますが、特にお盆シーズンは急な都合欠が多くあり、当日の利用者は少ない場合があります。既にお休み、帰省、旅行等がわかっている場合は8月登園予定時にご記入漏れのないよう入力をお願いします。



7月生まれのおともだち

11名



おめでとうございます！

不適切保育報道等についてきらきら保育園での取り組み

昨今、保育園、教育現場で不適切な保育のニュースを目にする機会も増えております。そのような残念な報道があると職員会議、回覧するなど情報共有し、きらきら保育園内では保育士一人一人が意識しお子さんと接するようになっていますが、園生活で不安、不信に思われることがありましたら園長、主任、保育士、玄関ポストにてお知らせください。

7月の予定



22日	月	7月お誕生会
木曜日 たいよう組 体操教室 プール日は各クラスにてご確認ください。		
8月31日土曜日 15時より夏まつりを開催いたします。午前中は夏祭り準備の為、家庭保育のご協力をお願いします。		

